

# 校長だより

福津市立福間東中学校  
校長 猪股 清貴  
平成 28 年 9 月 21 日 No28

## 自立・団結・思いやり～自分の未来につなげよう～



1年生は先週15日(木)16日(金)、1泊2日の日程でエンジョイスクールを実施しました。心配していた天候にも恵まれました。1日目の佐賀県立宇宙科学館では古代のことから未来の宇宙開発まで幅広い内容を学ぶことができました。次は大村湾でのペーロン体験です。どのクラスも一生懸命に漕ぎました。全員的心と体が揃わないとうまく前に進まないことが良く分かりましたね。総合優勝は1組でした。見事な掛け声で2位のクラスを振り切りましたね。4クラス一緒に行動した

たのはここまででした。以後は平戸の田平地区(1・4組)と鹿町小佐々地区(2・3組)に分かれての宿泊体験とほんなもん体験です。それぞれの地区に到着すると既に民泊先の方たちが名前のプレートを持って待ってくださっていました。どんな宿泊体験だったのでしょうか。

翌朝戻ってきた生徒からは一様に「ご飯がおいしかった!」「はじめての料理がありました」「一杯手伝いましたよ!」と楽しげな報告を聞くことができました。宿泊先の方からも「とても素晴らしい生徒たちでした」「朝からエプロンを付けてしっかりお手伝いをしてくれました」と嬉しい報告を受けました。写真はいよいよ最後のお別れの場面です。ほんなもん体験を終え、帰りのバスに乗る時間に合わせて民泊先の方々が見送りに来てくださいました。



ほんなもん体験も18の講座に分かれて体験しました。私は「魚のおろし方講座」に参加しました。恥ずかしながらアジの3枚おろしについての講義を初めて受けました。生徒は実際に体験しました。最初はぎこちなかった包丁さばきも3尾目からは安心して見ることができました。写真を見てください。見事な3枚おろしでしょう。さばいた魚は家に帰って料理です。料理は定番のアジフライです。小麦粉を付ける人、卵でつなぐ人、パン粉をまぶす人、フライ

パンで揚げる人、そして配膳する人と役割分担をしてフライを作りました。出来上がったアジフライはふっくらしていて本当においしかったです。他の講座を受けた人たちもきっと他では味わえない貴重な体験をしたはずです。

この2日間の体験が一人ひとりのしおりの16ページから20ページにしっかりと記録されていることを楽しみにしています。大切なのはこれからですね。この体験での成長を学校生活にどう生かしていくか。1年生の今後が楽しみです。

